

"VAMOS A TENER MAYORÍA PARA SEGUIR HACIENDO LAS TAREAS QUE EL PUEBLO NOS ENCOMENDÓ"

Así lo manifestó esta mañana el Presidente Lagos tras votar en el Instituto Superior de Comercio, hasta donde llegó pasadas las 11 horas.

En la ocasión, destacó la normalidad con que se ha desarrollado el proceso y sostuvo que espera gobernar los próximos cuatro años "de una manera que interprete las demandas del pueblo de Chile".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que espera gobernar los próximos años de su mandato "de una manera que interprete lo que son las demandas del pueblo de Chile. Sé escuchar a la gente y la seguiré escuchando hasta el último día de mi Gobierno". El Mandatario sufragó, pasadas las 11 horas, en la mesa número 22 del Instituto Superior de Comercio Eduardo Frei Montalva, ubicado en calle Amunátegui.

El Jefe de Estado pidió a la ciudadanía que una vez concluidas las elecciones "tenga tranquilidad para ver lo que avanzamos entre todos. Que se vea que hay 150 mil empleos y que no se niegue su existencia, que se vea que Chile es capaz de enfrentar un ferrocarril al sur y hacerlo como decisión de todo el país, no de un Gobierno. Que se vea que las tareas que tenemos por delante nos convocan a todos los chilenos".

Insistió en que es necesaria mayor "ecuanimidad para resaltar los logros y también para hacer las críticas como corresponde a una oposición". Al respecto, agregó que estaba seguro de que "los próximos cuatro años nos van a permitir avanzar bien y espero que hoy día lo que se elija sea un parlamento para colaborar con el Presidente y no para oponerse".

El Presidente Lagos destacó la absoluta tranquilidad del acto electoral "como ha sido siempre nuestra tradición cívica" y explicó que se estaban resolviendo algunos inconvenientes como la transmisión de propaganda por algunas emisoras y canales de televisión regionales.

Consultado sobre los probables resultados de estas elecciones parlamentarias, el Jefe de Estado comentó que "alguien dijo que las elecciones no se ganaban ni se perdían, se explicaban y algunos las están explicando anticipadamente". Añadió que "en democracia, el que tiene un voto más es mayoría y el resto es minoría y oposición. Eso es lo único claro. Hoy día mi gobierno va a tener mayoría para seguir haciendo las tareas que el pueblo nos encomendó hace dos años".

Sobre este mismo tema agregó que, no obstante todo lo que se ha avanzado, aún resta mucho por hacer, "y por lo tanto la nota de lo que hemos hecho, no nos adelantemos, la va a poner la ciudadanía al votar. Ellos son los jueces, ellos pondrán la nota. Una vez que termine la elección sabremos escuchar a la gente".